



Rugby

Boletín informativo de la Federación Española de Rugby



Temporada 2008/2009.

30 de julio de 2009



SELECCIÓN ESPAÑOLA

La selección inicia su preparación en Francia



La Selección española Absoluta comienza la actividad de la temporada 2009-2010 con una concentración que tendrá lugar en Meymac (Francia) del 2 al 9 de agosto. El sábado 8 de agosto disputará un encuentro contra el Aurillac,

equipo de la Liga PRO D2 francesa. El seleccionador nacional Ged Glynn cuenta en el *stage* con una amplia colaboración de técnicos: Jon Curry, Mike Umaga, Andy Titterall, Dusty Hare, Stephane Ferriere y Simon Hardy.

El combinado nacional participará en la European Challenge Cup 2009/10 bajo el paraguas del equipo "Olympus XV". Esta competición, organizada por la ERC (European Rugby Cup), comenzará el día 10 de octubre.

TOP 14

El Top 14 en San Sebastián

El próximo 11 o 12 de septiembre, el Biarritz Olympique y el Aviron Bayonnais se enfrentarán en el Estadio de Anoeta en el derbi vasco-francés del Top 14.

Con el objetivo de disputar un partido en un estadio más grande

que el Aguilera de Biarritz para acoger más del doble de aficionados, el Biarritz Olympique obtuvo el permiso de la Liga Nacional de Rugby francesa (LNR) para deslocalizar en el estadio Anoeta de San Sebastián su partido ante su vecino, el

Aviron Bayonnais del internacional francés Remy Martin.



TRES NACIONES

Composiciones casi sin sorpresas

Peter De Villiers, entrenador de Sudáfrica, y Graham Henry, entrenador de Nueva Zelanda, han revelado sus respectivas composiciones para el partido del próximo sábado. Un equipo muy físico, basado sobre la que venció a los Lions para los Springboks, y dos cambios para los All Blacks con respeto al XV que ganó 22-16 ante Australia en la primera jornada.



TRES NACIONES

Sudáfrica se estrena con victoria

Sudáfrica se estrenó en el Torneo Tres Naciones con un triunfo en casa ante Nueva

Zelanda (28-19) en el Vodacom Park de Bloemfontein. Esta victoria

también lleva a los Springboks a la primera plaza del Ranking de la IRB.



SELECCIÓN ESPAÑOLA

La selección inicia su preparación en Francia

La Selección española Absoluta comienza la actividad de la temporada 2009-2010 con una concentración que tendrá lugar en Meymac (Francia) del 2 al 9 de agosto.

El sábado 8 de agosto disputará un encuentro contra el Aurillac, equipo de la Liga PRO D2 francesa. El seleccionador nacional Ged Glynn cuenta en el *stage* con una amplia

colaboración de técnicos: Jon Curry, Mike Umaga, Andy Titterall, Dusty Hare, Stephane Ferriere y Simon Hardy.

El combinado nacional participará en la European Challenge Cup 2009/10 bajo el paraguas del equipo "Olympus XV". Esta competición, organizada por la ERC (European Rugby Cup), comenzará el día 10 de octubre.

CONCENTRACIÓN SELECCIÓN NACIONAL MEYMAC (Francia). Del 2 al 9 de Agosto de 2009

JUGADORES CONVOCADOS

FEDERACIÓN ANDALUZA

CAJASOL RUGBY CIENCIAS

BOHORQUEZ GÓMEZ-MILLAN, José M^a.
CAMACHO BILBAO, Rafael.
FERNÁNDEZ-ARAMBURU RODRIGUEZ, Leandro.
HATTORI, Sebastián.
MAZO CAÑAS, Manuel A.
RECUERDA NÚÑEZ, Jesús.
JAÉN R.C.
HEREDIA, Martín Emir.

FEDERACIÓN CASTILLA LEÓN

C.R. EL SALVADOR

CRİADO GARACHANA, Iván.
NAVA DE OLANO, Jaime.
SOUTO VIDAL, Sergio.
VRAC VALLADOLID
BONAN, Aníbal Fernando.

FEDERACIÓN MADRID

ALCOBENDAS R.C.

CANO GARCÍA, Luís Alfonso.
FERNÁNDEZ RIGA, Santiago.

CRC MADRID

FEIJOO UGALDE, Pablo.
SEMPERE PADILLA, César.
TUDELA PERRET, Matías.

FEDERACIÓN C. VALENCIANA

LA VILA R.C.

ACEÑA COLANERI, Martín Ignacio.
COOK, Matthew.
C.R. LES ABELLES
POGGI, Lucas.
POGGI, Marco Gustavo.

FEDERACIÓN VASCA

GETXO R.T.

PALUMBO, Martín Jeremías.

AVIRON BAYONNAIS (Francia)

ELGOYHEN, Damien.

BEGLES – BORDEAUX (Francia)

GIBOUIN, Gautier.

BOURDEAUX BEGLES (Francia)

MORENO RODRÍGUEZ, Jesús.

COLOMIERS R.C. (Francia)

TORTOULOU CASTILLON, Julien.

S.C. GRAULHET R.C. (Francia)

CIDRE BARONI, Mathieu.
GRATTON, Mathieu.
PINTO FERRER, Marco.

STADE MONTOIS (Francia)

BARCENA PEROTAS, Guillermo.



SELECCIÓN ESPAÑOLA

Stade Aurillacois, rival del combinado nacional en pretemporada

La selección española se enfrentará el próximo 8 de agosto (18.30 horas) al Stade Aurillacois Cantal Auvergne, en el estadio Jean Alric, para cerrar su concentración en Meymac (Francia).

El Aurillac milita en la Liga PRO D2 francesa, la segunda categoría del rugby profesional en Francia. Concluyó en la novena posición la pasada temporada.

Palmares de Aurillac:

- Campeón de Francia de Fédérale 1 (tercera División) en 2007.
- Finalista de la Copa de Francia en 1986.
- 10 participaciones en los octavos de final del Campeonato de Francia de Primera División.
- Finalista del Grupo B en 1996.

Jugadores claves:

Fero Lasagabibau: 22 convocatorias con Fiji desde 1997, mejor anotador de ensayos del Pro D2 en 2007.



Foto <http://60gp.ovh.net/~oyode/index.php>

Romeo Gontineac: 76 convocatorias con Rumanía, 4 Mundiales de rugby disputados.



Foto <http://www.onlinesport.ro>



TOP 14

El Top 14 en San Sebastián

El próximo 11 o 12 de septiembre, el Biarritz Olympique y su vecino el Aviron Bayonnais se enfrentarán en el Estadio de Anoeta en el derbi vasco-francés del Top 14.

Con el objetivo de disputar un partido en un estadio más grande que el Aguilera de Biarritz para acoger más del doble de aficionados, el Biarritz Olympique obtuvo el permiso de la Liga Nacional de Rugby francesa (LNR) para deslocalizar en el estadio Anoeta de San Sebastián su partido ante su vecino, el Aviron Bayonnais del internacional francés Remy Martin.

No es la primera vez que los jugadores de Serge Blanco jugarán en España. Antes ya habían disputado y ganado tres encuentros de Heineken Cup en 2005 y 2006, ante Munster, los Sale Sharks de Oriol Ripol y Bath.



Foto A. Muxica (Marca)

El club francés ha firmado un acuerdo con la ciudad donostiarra para disputar partidos en su estadio, y los compañeros de Imanol Harinordoquy contemplan disputar algún encuentro de la próxima Heineken Cup en Anoeta.



TRES NACIONES

Composiciones casi sin sorpresas

Peter De Villiers, entrenador de Sudáfrica, y Graham Henry, entrenador de Nueva Zelanda, han revelado sus respectivas composiciones para el partido del próximo sábado. Un equipo muy físico, basado sobre la que venció a los Lions para los Springboks, y dos cambios para los All Blacks con respecto al XV que ganó 22-16 ante Australia en la primera jornada.

El equipo sudafricano, favorito de este Tres Naciones, está preparado para el combate. Tendai Mtawarira, la *Bestia*, llevará el número 1 y François Steyn, próximo jugador del Racing Metro 92 francés, el 15. Bryan Habana y JP Pietersen ocuparán las alas y el apertura, Ruan Pienaar, dirigirá el juego de los campeones del Mundo.

Los *All Blacks*, vencedores de las 5 últimas ediciones del Tres Naciones,

presentarán un equipo muy similar al que venció Australia la semana pasada. El medio melé Brendon Leonard empuja fuera del grupo a Jimmy Cowan y Cory Jane deja su plaza de ala a Joe Rokocoko para volver al banquillo. Todavía estarán privados de su estrella Dan Carter lesionado, por lo que los tres cuartos recibirán sus balones de Stephen Donald quien formará con Brendon Leonard una bisagra 100% Waikato Chiefs.



Foto: <http://www.sarugby.co.za>



TRES NACIONES

Sudáfrica se estrena con victoria

Sudáfrica se estrenó en el Torneo Tres Naciones con un triunfo en casa ante Nueva Zelanda (28-19) en el Vodacom Park de Bloemfontein. Esta victoria también lleva a los Springboks a la primera plaza del Ranking de la IRB.



Foto RUET

En un partido trabado y con más imprecisiones de las esperadas, los sudafricanos sacaron un mayor provecho de sus ocasiones, todo lo contrario que los kiwis. Los de Peter de Villiers dominaron el control del ovalado y poco a poco fueron arrinconando a su rival en la 22 para empezar a sumar puntos.

Lo mejor de la primera parte fue el ensayo de Ruan Pienaar, que pudo ampliar la ventaja en el marcador

antes del descanso (14-3) con varios errores en los tiros a palos.

En la segunda parte, los All Blacks reaccionaron con un ensayo del centro Conrad Smith, que posó bajo palos y con el golpe de castigo de Donald, recortó la distancia a 17-13. Poco a poco, los kiwis jugaron mejor y llegaron a dominar el partido. Pero en los minutos finales, cometieron el peor error y en una jugada de ataque perdieron la pelota, que tomó Jaque Fourie para correr todo el campo y ensayar en la esquina, para colocar el 25-16.

Un golpe de castigo transformado por cada bando definió el resultado final 28-19.

Marcador	
Sudáfrica - Nueva Zelanda	
SUDÁFRICA	
Ensayos:	R. Pienaar, J. Fourie
Transformaciones:	-
Golpes:	R. Pienaar, F. Steyn (2), M. Steyn (3)
NUEVA ZELANDA	
Ensayos:	C. Smith
Transformaciones:	S. Donald
Golpes:	S. Donald (4)



TRES NACIONES



Sudáfrica



28

Nueva Zelanda



19

Fecha: Sábado 25 de julio de 2009

Hora: 15.00

Estadio: Vodacom Park - Bleomfontein

ALINEACIONES

Sudáfrica	Nº	Nueva Zelanda
Tendai Mtawarira	1	Tony Woodcock
Bismarck du Plessis	2	Andrew Hore
John Smit (cap)	3	Neemia Tialata
Bakkies Botha	4	Brad Thorn
Victor Matfield	5	Isaac Ross
Heinrich Brüssow	6	Jerome Kaino
Juan Smith	7	Richie McCaw (cap)
Pierre Spies	8	Rodney So'oialo
Fourie du Preez (m)	9	Brendon Leonard (m)
Ruan Pienaar (o)	10	Stephen Donald (o)
Bryan Habana	11	Sitiveni Sivivatu
Jean de Villiers	12	Ma'a Nonu
Jaque Fourie	13	Conrad Smith
JP Pietersen	14	Joe Rokocoko
François Steyn	15	Mils Muliaina

Banquillo

Chiliboy Ralepelle	16	Keven Mealamu
Jannie du Plessis	17	Owen Franks
Danie Rossouw	18	Jason Eaton
Ryan Kankowski	19	Kieran Read
Ricky Januarie	20	Piri Weepu
Morné Steyn	21	Luke McAlister
Wynand Olivier	22	Cory Jane



ESCUELA DE VERANO 2009

Concluye la Escuela de Verano

La Escuela de Verano de Rugby de la F.E.R. concluyó sus cursos el domingo 26 de julio. Durante una semana, el profesorado ha instruido a los futuros técnicos del rugby nacional. Han colaborado en la organización del evento el Consejo Superior de Deportes, el Comité Olímpico Español, la Universidad Complutense de Madrid, el INEF de Madrid y Renfe, patrocinador oficial de la Selección española.

El profesorado del curso de la Escuela Nacional de Entrenadores (ENE) y de la Escuela Nacional de Árbitros (CTN) de la F.E.R. está compuesto por profesores de alto nivel de ámbito nacional e Internacional así como entrenadores cedidos por la Federación

Internacional de Rugby (IRB), que realizan sus clases y prácticas entre la Universidad Complutense de Madrid y el INEF de Madrid.

El Director de Formación Juan Arenas cuenta con el apoyo del profesorado formado por Guillermo López, José Ramón Nuñez, José Manuel Pardal, Mario Gutiérrez, Roberto Bourdet, Antonio De Campos además de los prestigiosos entrenadores Brice Bevin y Pablo Tomás García Menéndez.

Previo a la inauguración de la escuela, se realizó un curso de ascenso a categoría Nacional de árbitros realizado Jose Manuel Pardal entre el 18 y 19 de julio.





COPA MUNDIAL DE RUGBY

Inglaterra y Japón acogerán los Mundiales de 2015 y 2019

"Hemos decidido que Inglaterra y Japón cumplen con los objetivos de hospedaje, organización y propósitos para el desarrollo continuado y global de nuestro deporte", aseguraba Lapasset.

Desde el comisionado de la Rugby World Cup argumentan que Inglaterra 2015 supone ante todo un festival glorioso para toda la afición al rugby, que atraerá a miles de aficionados de todo el mundo, e inciden en que las posibilidades comerciales y mercantiles de un mundial en tierras inglesas son

inigualables por cualquier otra candidatura.

Por otra parte, la elección de Japón para el Mundial de 2019 supone la expansión del rugby en Asia, una zona estratégica para el desarrollo del rugby a nivel global.

La Copa del Mundo de Rugby es el tercer evento deportivo más seguido del planeta, su prestigio va en aumento como también lo hace el nivel competitivo del juego y el número de aficionados en todo el mundo.



renfe



**Consejo
Superior de
Deportes**